

Ⓟ ←PTA数(一家庭に1枚)で配布していることを示す印です。(紙の減量化にご理解ください。)

令和4年度

学校だより

(校長室より)



【毛虫に傷められた校庭の桜の木に、力強く咲く季節外れの花を見つけました。】

No. 10

R4.10.4

先週、出勤しようと車に乗り込むと、フロントガラスが白くなっていました。この秋初めての朝露でした。10月に入ったとはいえ、晴れた日の日中はまだまだ暑いのですが、季節は確実に進んでいるのだなと感じた出来事でした。

秋と言えば「スポーツの秋」。運動会の練習が本格的に始まっています。今年度の運動会でも、全学年による阿波おどりが種目の一つになっています。この阿波おどりを、本校では、6年生のみなさんが役割分担をして、1年生から4年生に指導をします。今まで自分たちが教わってきたことを、このように後輩たちに教え伝えている姿に、高学年としての自覚と頼もしさを感じました。



今週からは、屋外での練習も本格化しています。入場行進の練習や開・閉会式、ラジオ体操、阿波おどりなど、全体で取り組むことを中心に練習をしています。熱中症を予防するため、マスクは外していますが、水分補給をする時や、人との距離が近くなるときはおしゃべりはしないなど、感染予防にも気をつけながら練習をしています。



10月6日(木)には、吉野川市の5,6年生による陸上運動記録会が予定されています。これまで放課後練習で培ってきた体力や技術を、本番では存分に発揮してほしいと思います。会場は徳島市のワークスタッフ陸上競技場という素晴らしい会場です。参加するみなさんが、自己ベストの更新や、県への出場権を得ることなど、それぞれの目標が達成できるよう、持っている力が出し切れることを願っています。



秋は「芸術の秋」でもあります。10月9日(日)に開催予定の吉野川コレクションには、5,6年生28名が出演します。5年生による琴の演奏、6年生の伴奏による阿波おどりなど、和のテイストいっぱいの演目を披露します。先日配布した案内チラシのとおり、鴨島公民館の江川わくわくホールで行われます。ご都合のつく方は、是非会場をご覧ください。

